

## ABSTRAK

**Muh. Ilham Setyawan, 2023.** *“Optimalisasi Upaya Guru Bimbingan dan Konseling dalam Meningkatkan Kedisiplinan Peserta Didik di Madrasah Tsanawiyah Negeri Kota Palopo”*. Skripsi Program Studi Manajemen Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, Institut Agama Islam Negeri Palopo. Dibimbing Oleh Taqwa dan Arwan Wiratman.

Skripsi ini membahas tentang Optimalisasi Upaya Guru Bimbingan dan Konseling dalam Meningkatkan Kedisiplinan Peserta Didik di Madrasah Tsanawiyah Negeri Kota Palopo. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui upaya guru bimbingan dan konseling dalam meningkatkan kedisiplinan peserta didik di Madrasah Tsanawiyah Negeri Kota Palopo, untuk mengetahui tingkat kedisiplinan di Madrasah Tsanawiyah Negeri Kota Palopo dan untuk mengetahui apa saja faktor-faktor yang mempengaruhi kedisiplinan peserta didik di Madrasah Tsanawiyah Negeri Kota Palopo

Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian kualitatif. Subjek penelitiannya yaitu kepala sekolah, guru BK, dan Peserta didik. Data diperoleh dari observasi, wawancara, dan dokumentasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: (1) Upaya guru bimbingan dan konseling dalam meningkatkan kedisiplinan peserta didik di Madrasah Tsanawiyah Negeri Kota Palopo yaitu dengan memberikan pemahaman awal kepada peserta didik, mencegah peserta didik untuk tidak melakukan hal yang melanggar aturan, menciptakan lingkungan belajar yang kondusif, mengatasi permasalahan peserta didik, menyesuaikan diri dengan peserta didik, memperbaiki permasalahan peserta didik, memfasilitasi peserta didik, dan membantu peserta didik untuk konsisten (2) Tingkat kedisiplinan di Madrasah Tsanawiyah Negeri Kota Palopo sudah cukup meningkat atau sudah cukup disiplin hal ini ditandai dengan indikator kedisiplinan yang telah terlaksana seperti absensi, memperhatikan guru pada saat menjelaskan pelajaran, mengerjakan tugas yang diberikan, membawa peralatan belajar, memanfaatkan waktu luang atau istirahat untuk belajar dan berdiskusi atau bertanya dengan teman tentang pelajaran yang kurang dipahami (3) Faktor-faktor yang mempengaruhi kedisiplinan peserta didik di Madrasah Tsanawiyah Negeri Kota Palopo yaitu pengaruh teman sebaya, lingkungan keluarga, maupun dari pengaruh teknologi.

**Kata Kunci:** Optimalisasi Upaya, Guru Bimbingan dan konseling, Kedisiplinan

## ABSTRACT

**Muh. Ilham Setyawan, 2023.** *"Optimizing the Efforts of Guidance and Counseling Teachers in Improving Student Discipline in Madrasah Tsanawiyah Negeri Kota Palopo"*. Thesis of Islamic Education Management Study Program, Faculty of Tarbiyah and Teacher Training, Palopo State Islamic Institute. Mentored by Taqwa and Arwan Wiratman.

This thesis discusses the Optimization of Guidance and Counseling Teacher Efforts in Improving Student Discipline in Madrasah Tsanawiyah Negeri Palopo City. This study aims to determine the efforts of counseling guidance teachers in improving the discipline of students in Madrasah Tsanawiyah Negeri Kota Palopo, to determine the level of discipline in Madrasah Tsanawiyah Negeri Kota Palopo and to find out what are the factors that affect the discipline of students in Madrasah Tsanawiyah Negeri Kota Palopo

The type of research used is qualitative research. The subjects of the research are Teachers, Guidance, Counseling, and Learners. Data were obtained from observation, interviews, and documentation.

The results of this study show that: (1) The efforts of guidance and counseling teachers in improving the discipline of students at the State Junior High School in Palopo City involve providing initial understanding to the students, preventing them from violating rules, creating a conducive learning environment, addressing students' issues, adapting to the students, resolving students' problems, facilitating students, and assisting them to be consistent. (2) The level of discipline in Madrasah Tsanawiyah Negeri Palopo City has improved enough or has been disciplined enough, this is indicated by indicators of discipline that have been carried out such as absenteeism, paying attention to the teacher when explaining lessons, doing the assigned tasks, bringing learning equipment, taking advantage of free time or breaks to study and discuss or ask friends about lessons that are poorly understood (3) Factors that affect the discipline of students in Madrasah Tsanawiyah Negeri Kota Palopo are the influence of peers, family environment, and the influence of technology.

**Keywords:** Optimization of Efforts, Teacher Guidance Counseling, Discipline

## تجريدي

**Muh. Ilham Setyawan ، 2023.** "تعظيم جهود معلمي التوجيه والإرشاد في تحسين انضباط الطلاب بالمدرسة الحكومية التسناوية بمدينة بالوبو". أطروحة برنامج دراسة إدارة التربية الإسلامية، كلية التربية وتدريب المعلمين، معهد بالوبو الإسلامي الحكومي. بتوجيه من تقوى وأروان وراتمان.

تناقش هذه الأطروحة تحسين جهود التوجيه والإرشاد للمعلمين في تحسين انضباط الطلاب في المدرسة الحكومية Tsanawiyah Palopo. يهدف هذا البحث إلى تحديد جهود معلمي التوجيه والإرشاد في تحسين انضباط الطلاب في المدرسة التسناوية بولاية مدينة بالوبو، وتحديد مستوى الانضباط في المدرسة التسناوية بولاية مدينة بالوبو، ومعرفة العوامل التي تؤثر على انضباط الطلاب في المدينة العامة. المدرسة التسناوية بالوبو

نوع البحث المستخدم هو البحث النوعي. موضوعات البحث هي المعلمون والتوجيه والإرشاد والمتعلمون. تم الحصول على البيانات من الملاحظة والمقابلات والتوثيق.

أظهرت نتائج هذه الدراسة ما يلي: (1) يتم توجيه وإرشاد جهود المعلمين لتحسين انضباط الطلاب في المدرسة الحكومية Tsanawiyah Palopo من خلال توفير الفهم الأولي للطلاب، ومنع الطلاب من القيام بأشياء تنتهك القواعد، وخلق بيئة تعليمية مواتية، والتغلب على مشاكل الطلاب، والتكيف مع الطلاب، وإصلاح مشاكل الطلاب، والتيسير على الطلاب، ومساعدة الطلاب على أن يكونوا متسقين (2) إن تصور الطلاب تجاه الانضباط في مدرسة تسناويا نيغري كوتا بالوبو جيد جدا ، وهذا يشمل كيفية مشاركة المشاركين الطلاب في تعريف الانضباط ، وكيف ينظر الطلاب إلى أهمية الانضباط وكيف يشعر الطلاب تجاه العقوبات المفروضة نتيجة للانتهاكات التأديبية (3) العوامل التي تؤثر على انضباط الطلاب في مدرسة تسناويا نيغري بالوبو سيتي هي تأثير الأقران ، والبيئة الأسرية ، ومن تأثير التكنولوجيا.

**الكلمات المفتاحية:** تعظيم الاستفادة من الجهود، استشارات توجيه المعلمين، الانضباط